



Fotografías del mundo «desapercibido» de Doñana y la obra de Juan Drago, este viernes en Rociana

La Asociación Cultural Siglo XXI y el Ayuntamiento de Rociana preparan una batería de actividades culturales para el viernes 22 de marzo, entre las que se incluyen la exposición de fotografías «A ras de Doñana» de Jose María Luna, una charla sobre la obra completa del escritor rociano Juan Drago y la presentación del nuevo libro de Manolo Acosta.

Sobre el acto, que comenzará a las 20.00 horas, se afirma que «es un trimonio cultural muy bonito: fotografía, literatura, música, de todo», según José Antonio Cabrera, presidente de la Asociación Cultural Siglo XXI. Por su parte, el alcalde de Rociana, Diego Pichardo se muestra satisfecho con el amplio nivel cultural del evento: «Los protagonistas de este evento son personas que con sus obras ayudan a elevar el nombre de Rociana gracias a su talento».

Por su parte, José María Luna, el autor de 'Doñana a ras de suelo', afirma que para él, presentar su obra en Rociana es: «muy interesante. Que toda la gente vaya a ver el trabajo que uno hace con todo el mimo del mundo, en un formato de 1 metro, es muy emocionante para mí».

Jose María Luna es un fotógrafo aficionado almonteño con más de 12 años de experiencia dentro del mundo de la fotografía, en el que también participa a nivel asociativo a través de la Asociación de Fotografía de Almonte (AFA). De su obra, que ha sido expuesta en otros municipios onubense como Almonte e Hinojos (aunque ha actualizado el 80% de su contenido) cuenta que se trata de una colección de «23 fotografías de gran formato 50×75 cm con las que pretendo transmitir la Doñana oculta, que no podemos ver porque es diminuta y que está repleta de mariposas, setas, insectos, etc»,

La literatura también tendrá su espacio, a través de la presentación de la obra completa de Juan Drago que realizará Antonio Ramírez Almansa, amigo íntimo del fallecido escritor y poeta conocido por obras como Alazán-CEO, Cuadernos de Gerión y Cuadernos Atlánticos.

En esta intervención, en la que también estará presenta Rosa Torrejón, viuda de Drago, Almansa profundizará sobre la faceta, tanto artística como personal, del célebre poeta rociano, al que califica como «referente en la poesía andaluza» y del que desvelará detalles íntimos sobre «la cosmovisión poética que movía a Juan Drago, sus espacios, las zonas que le inspiraba, que iban desde Rociana hasta Mazagón, sin olvidar a Doñana».

Además, el escritor Manolo Acosta presentará su libro «Más que aprender. Saber hacer», un libro en formato lírico que pretende ser una guía para todos los apasionados del mundo de la enseñanza y la psicología, campos profesionales de su autor.

Finalmente, el acto concluirá con una breves pinceladas de música al piano de la mano de Elena Huelva.

Asociación Cultural Siglo XXI

La Asociación Cultural Siglo XXI es nueva en Rociana. Nace de la intención de su fundador, José Antonio Cabrera de «elevar el nombre de Rociana a través de traer lo mejor de la cultura al pueblo». Esta Asociación ha tenido su primer acto este jueves, con la recepción de los Erasmus de Huelva, quiénes visitaron la Cooperativa Nuestra Señora del Socorro y el taller del famoso imaginero rociano, Elías Rodríguez.